

6. TOURNOI DES QUARTIERS 2016

Mercredi 6 avril 2015, Cholet Basket organisait la 14^{ème} édition de son désormais traditionnel Tournoi des Quartiers, en association avec la Communauté d'Agglomération du Choletais et la Lyonnaise des Eaux. De 10h30 à 17h, sept centres, regroupant une soixantaine de jeunes, ont participé aux activités proposées.

Les sept centres qui ont assisté à cette journée :

- CS Horizon
- CS K'léidoscope
- CSI Ocsigène
- CS Pasteur
- CS du Planty
- CS du Verger
- CSI Chloro'fil

ALBUM
PHOTOS

Dans la matinée, les jeunes ont participé à des ateliers basket, encadrés par les Cadets de CB. L'après-midi, ils se sont répartis en équipes, chacune coachée par un joueur professionnel, afin de s'affronter lors du Tournoi du Fair-Play.

C'est l'équipe de Junior MBIDA, qui a remporté le Trophée du Fair-Play, offert par la Lyonnaise des Eaux et remis par Madame JAUNEAULT et Madame POUPET-BOURDOULEIX, élues de la Communauté d'Agglomération du Choletais.



Un tournoi de basket placé sous le signe du fair-play

Il y avait du bruit, hier, à la salle Rambourg. Normal, la 14^{ème} édition du Tournoi des quartiers avait pris place, sous la houlette de Cholet Basket, co-organisateur de la manifestation avec la CAC et la Lyonnaise des eaux. Au programme de la journée : ateliers basket encadrés par les cadets de CB et matches l'après-midi. Huit centres sociaux étaient de la partie. On retrouvait notamment Horizon, le Planty, Ocsigène, le Verger, Pasteur, Chloro'fil et K'léidoscope. Au final, ils étaient près de 70 jeunes. « Désormais, on met l'accent sur le fair-play, explique Arnaud Chauviré, responsable de la communication à Cholet Basket. On s'était rendu compte qu'il y avait trop d'esprit de compétition lors des rencontres. Il y avait aussi trop de différences entre ceux qui jouent au basket dans les clubs et les autres.

On a donc décidé de ne plus compter les points. À la fin du match, chaque équipe note le fair-play de son adversaire. » Ceux qui récoltent le plus de points ont gagné, tout simplement. « C'est une façon de recentrer les choses sur le plaisir de jouer », indique Nuon Vibol, éducateur à Horizon. Les organisateurs avaient même mélangé les enfants des différents centres. Une façon de « tisser des liens » et « d'apprendre à connaître les autres ». « C'est un bon début pour créer des affinités », relevait Nuon Vibol. Chaque équipe était encadrée par un joueur professionnel de Cholet Basket. « Pour nous, c'est un rêve », expliquaient Allan, Antonin et Tristan, trois copains motivés. Au bout du compte, c'est l'équipe coachée par Junior M'Bida qui a raflé le grand trophée de la journée.



Cholet, salle Rambourg, hier. 70 enfants ont participé au tournoi des quartiers.

Maulévrier

Derrière la façade XVIII^e, la banque

Place du château, le bâtiment du XVIII^e siècle a longtemps abrité un hôtel. Depuis 1996, c'est une banque qui en est propriétaire.

Sur la place du château se dresse un bâtiment dont la façade du XVIII^e siècle présente douze ouvertures dont quatre en clé de voûte. L'édifice donne l'impression de ne pas avoir subi les outrages des années. Construit dans les années 1760 à 1770 par M. Chiron, qui en avait fait une auberge-étape, le monument est par la suite devenu la propriété de M. et M^{me} Bergère, cette dernière étant la fille de M. Chiron.

Le bâtiment a traversé les Guerres de Vendée, non sans dégâts, puisqu'il a été incendié par les Colonnes infernales du général Caffin à la fin du XVIII^e siècle. Remis en état, il a continué à être utilisé conformément à sa première affectation, en hôtel, et ce pendant de nombreuses années, avec notamment la famille Vivion, dont Georges et Lulu.

Bar et chambres transformés en bureaux

En 1996, le bâtiment est devenu la propriété du Crédit agricole qui depuis, n'a cessé de le restaurer et le rendre plus fonctionnel à l'intérieur, tout en conservant la façade dans son style du XVIII^e siècle. Le bar et les chambres ont disparu pour laisser place à des bureaux, un espace clients et un hall d'accueil. Une salle de conseil a aussi été aménagée, qui pourra être mise à la disposition des associations qui en feront la demande. Sept personnes travaillent



Jean-Pierre Chavassieux, maire, 3^e à droite et Philippe Ménard, directeur, à droite, ont inauguré les nouveaux locaux.

ici sous la direction de Philippe Ménard. Après six mois de travaux, les salariés ont réinvesti les lieux, qu'ils ont inaugurés mercredi 23 mars, en présence du président de la caisse locale François de la Marandais et du maire de Maulévrier Jean-Pierre Chavassieux.

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 1^{er} avril 2016

8. LE PDG D'ERAM PRÉSIDE AUSSI PROCOS

GROUPE ERAM

ENTREPREND AVEC BONHEUR DEPUIS 1927

Le PDG d'Eram préside aussi Procós

Selon le Journal des entreprises, François Feijoo, PDG depuis 2013 des enseignes Eram, Texto et Staggy, a été élu président de Procós. Cette fédération pour l'urbanisme et le développement du commerce spécialisé fédère plus de 260 enseignes de bricolage, prêt-à-porter, restauration, décoration de la maison, alimentation. Le groupe Eram de Saint-Pierre-Montlilmart, dirigé par Xavier Biotteau, a recruté François Feijoo en 2013 qui dirigeait alors le principal concurrent : les chaussures André (groupe Vivarte, numéro 1 français de la chaussure).

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 2 avril 2016

9. LES SOLIDAIRES : UNE 6^e AGENCE HEXA

Une 6^e agence Hexa

La société choletaise Les Solidaires, coopérative et participative (SCOP) depuis 1961, commercialise des cuisines, des salles de bains, des poêles et des cheminées sous l'enseigne Hexa. Elle emploie une soixantaine de « sociétaires » à Cholet, Angers, Beaucouzé, La Roche-sur-Yon, Rezé et Saumur. Le 31 mars dernier, une 6^e agence a été inaugurée dans le centre-ville de Sautron (Loire-Atlantique). Son responsable est Gaël Gendron, déjà responsable de l'agence de Rezé. Hexa partage ce nouvel espace avec le constructeur de maison individuelle Dréan&Trabéco, lui aussi organisé sous forme de Scop.



Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 6 avril 2016

10. BODET SOFTWARE CONNECTÉ

Bodet Software connecté

Courant 2015, Bodet Software, éditeur de logiciels dédiés à la gestion des Ressources Humaines, lançait Kelio Visio X7. A ce jour, plus de 500 terminaux ont été mis en place. Dans un communiqué, Bodet Software annonce enrichir son catalogue d'applications. Des messages individuels ou collectifs aux salariés seront désormais possibles, tout comme l'envoi de documents numérisés. Un calcul automatisé des facteurs d'exposition pour simplifier le suivi du compte pénibilité est aussi proposé (travail de nuit, travail en équipe alternante, travail répétitif). Enfin, chacun pourra



Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 6 avril 2016

PACT EUROPACT

Broderie - Sérigraphie
Découpe Numérique - Maroquinerie

► **Industrie. Des ateliers au service du luxe au Salon Made in France**

Les 6 et 7 avril au Carreau du temple à Paris, six entreprises représenteront le Réseau Du Bellay au Salon Made In France : Borlis (Cholet), Maroquinerie Audouin (Saint-André-de-la-Marche), Pact Europact (Maulévrier), Pichard Balme (Saumur), Tanneries Dupire (Chateauneuf-sur-Sarthe) et Textile du Maine (Montilliers).

Made in France 2016, unique salon professionnel de la haute-à-çon, présentera savoir-faire, tours de mains virtuoses, métiers d'art et techniques industrielles de haute-à-çon française. Le Réseau du Bellay fédère actuellement une vingtaine d'entreprises industrielles de 15 à 200 salariés, aux savoir-faire complémentaires. Le Réseau représente plus d'un millier d'emploi.

Ces entreprises du département partagent une même spécialisation : la fabrication de produits de luxe Made in France au service des plus grandes marques mondiales, et ce, dans des domaines très variés : automobile, aviation, champagnes et spiritueux, maroquinerie, équitation, haute-couture, parfumerie, bijouterie, joaillerie, accessoires de mode, décoration d'intérieur...

Les activités des membres du réseau se déclinent dans des secteurs fortement ancrés dans le Maine-et-Loire : orfèvrerie et travail du bois, travail du métal et des métaux précieux, travail du



Archive CO - Etienne LIZAMBARD

Jean-Yves Papin, le PDG du groupe Hofica, sera présent à Paris.

cuir et du tissu, sellerie et chaussure, verre...

Le but du Réseau du Bellay est de mieux faire connaître ces savoir-faire d'exception et d'offrir aux griffes de luxes, aux grandes maisons de couture, aux créateurs émergents et aux architectes designers décorateurs une offre complète de prestations et de produits. Ce réseau d'ateliers fonde également sa compétitivité et sa réactivité sur l'environnement industriel très dense en équipementiers et fournisseurs du Choletais et de l'Anjou, territoires où il est implanté.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 2 avril 2016

La plus grande usine à sensations a ouvert ses portes

Achetée en 2010 par OREAS filiale du groupe RGV, l'ancienne friche industrielle du site des Batignolles accueille désormais un complexe sports et loisirs unique en France.

3 questions à...

Régis Vincenot,

président du groupe RGV et de sa filiale OREAS,
porteuse du projet L'Autre Usine

1- Pouvez-vous nous raconter l'histoire de L'Autre Usine ?

En 2010, notre société RGV GROUPE rachète l'usine Ernault, ancienne unité de fabrication de machines outils à l'abandon. J'ai alors proposé à Nicolas Savinaud, footballeur professionnel en reconversion, de mettre ses compétences et son expérience sportive au service du pilotage de ce projet. Notre objectif était triple : redonner vie à une construction emblématique de la ville de Cholet dans le respect de son histoire, rendre l'usine aux Choletais en créant un lieu de vie ouvert à tous et proposer une offre innovante alliant sports et loisirs sur un même site. Ainsi est né le concept de L'Autre Usine... une autre usine... une usine où l'on ne vient pas pour travailler mais pour partager des moments de divertissement.

2- Cette réhabilitation d'un bâtiment industriel fut un chantier hors norme...

Le défi architectural était de taille ! Réhabiliter une ancienne friche industrielle de 16 000 m² appartenant à l'histoire du territoire local ne s'improvise pas. Nous avons souhaité garder intact ce qui fait la beauté singulière et le caractère de ce bâtiment comme ses sheds que l'on voit du périphérique ou son impressionnante structure métallique. Le patrimoine architectural n'existe pas qu'au travers de bâtiments tels que des immeubles haussmanniens ou des cathédrales. Le patrimoine industriel a aussi de très beaux bijoux qui ne demandent qu'à être réhabilités.

C'est donc une véritable prouesse technique qu'ont réalisée là les équipes d'OREAS et tous les prestataires. Des années d'études en interne et un an de travaux plus tard, avec plus de 100 entreprises intervenantes sur le site et jusqu'à 50 ouvriers en simultané dans le bâtiment, l'usine ouvre à nouveau ses portes avec une nouvelle destinée. Et d'un bâtiment qu'il a fallu dépolluer, nous en avons fait un lieu de vie éco-responsable. Quelle fierté !

3- Combien d'emplois ont été créés à L'Autre Usine ?

L'Autre Usine, c'est aujourd'hui près de 35 emplois et demain beaucoup plus avec l'arrivée du restaurant. Nous pouvons être fiers d'être un acteur économique qui compte sur le bassin choletais. Ce lieu, qui va forcément animer la vie choletaise, participe aussi à étoffer une offre touristique de plus en plus attrayante et à dynamiser ce secteur économique qui a de belles perspectives sur le Choletais.

L'AUTRE USINE

Ouvert 7j/7

De 10 h à minuit et jusqu'à 2 h les vendredis et samedis soirs

Boulevard de la Rontardière à Cholet

contact@lautreusine.com

Infos et réservations :

www.lautreusine.com

Facebook : L'Autre Usine



L'AUTRE USINE

SPORTS, LOISIRS & SENSATIONS

Zone restauration :
Food truck

L'Autre Usine,
c'est :
 > 16 000 m² d'activités
 > 1 piste de karting (karts électriques) de 400 m²
 > 1 laser game de 450 m² sur 2 niveaux
 > 1 bowling de 16 pistes fluorescentes
 > 1 espace de 4 tables de billard et jeux d'arcade
 > 1 terrain de basket 3 x 3
 > 2 terrains de badminton
 > 2 terrains panoramiques de Padel
 > 3 terrains de football à 5
 > 4 terrains de squash climatisés

C'est aussi :
 > 1 zone de restauration et un food truck
 > 1 salle de réceptions de 550 m²
 > 1 bar club-house et une terrasse privatisables jusqu'à 1 000 personnes
 > 3 salles de séminaires (15 à 210 personnes)

Accès public - 7 jours sur 7 - de 10 h à minuit non-stop -
Jusqu'à 2 h du matin les vendredis et samedis

Synergences Hebdo – Lundi 5 avril 2019

La parole à : Nicolas Savinaud, co-gérant de l'Autre Usine



Étienne Liembard

Ancien footballeur professionnel, notamment au FC Nantes, Nicolas Savinaud est aujourd'hui co-gérant de l'Autre Usine avec Olivier Vincenot. Il revient sur les principes-clés de l'Autre Usine.

«L'Autre Usine, c'est d'abord un lieu de rencontres et de partage. Nous avons eu à cœur de créer un lieu convivial ouvert à tous. La grande force de ce complexe est de proposer, sur un seul site, des activités sports et loisirs. Sur 16 000 m², 10 activités seront proposées pour toute la famille et tous les budgets. Et si vous souhaitez juste boire un verre entre amis en regardant une retransmission de match, ou manger un morceau, c'est possible ! La place du village et le food truck proposant des burgers revisités par le chef étoilé Lilian Grimaud vous attendent. Et toutes nos activités sont privatisables que ce soit pour une entreprise, un groupe, un anniversaire ou un enterrement de vie de garçon ou de jeune fille. Guillaume Moutel, directeur du site et moi-même vous attendons avec plaisir. Pour une heure ou pour une journée, impossible de s'ennuyer à l'Autre Usine !»

Synergences Hebdo – Lundi 5 avril 2019

13.DES NOUVELLES DE :

NICK MINNERATH ELU MEILLEUR SIXIEME HOMME DE L'ANNEE EN D-LEAGUE

Avec 18.7 points et 6.9 rebonds soit 14.4 d'évaluation sur toute la saison en sorti de banc de son équipe de Canton, [Nick Minnerath](#) a été élu Meilleur Sixième Homme de l'Année 2015/2016 en D-League.

En réalisant de grosses performances offensives comme ses 35 points contre Sioux Falls, 34 points contre Bakersfield ou encore 31 points contre Iowa, **l'ancien choletais aura grandement participé à la bonne saison de son équipe**, Canton se classant à la 2ème place de la Central Division et se qualifiant assez facilement pour les Playoffs.



[VIDEO](#)